

# *Presidente cubano repudia imposición de nuevas sanciones de Estados Unidos*

---



**Cuban President Miguel Díaz-Canel Bermúdez**

La Habana, 1 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, repudió la imposición de nuevas sanciones de Estados Unidos contra funcionarios de Cuba, en el propósito de subvertir el proceso revolucionario de la nación caribeña.

En su cuenta en Twitter, el mandatario plasmó "Medidas y más medidas coercitivas, presiones, mentiras y calumnias, ese es el arsenal perverso del imperio para desestabilizar al país".

No aprenden de las derrotas sufridas por el uso de una política fallida. #AquíNoSeRindeNadie #CubaVive, agregó.

Asimismo, Díaz-Canel retuiteó un mensaje del canciller Bruno Rodríguez, quien en esa red social calificó de error suponer que Cuba permitiría a Estados Unidos provocar la desestabilización social.

Es un derecho y un deber salvaguardar las prerrogativas soberanas y rechazar la injerencia extranjera. Las medidas hostiles anunciadas hoy no alteran esa determinación, apuntó el máximo responsable de la diplomacia en la nación.

También el representante permanente de Cuba en la Organización de Naciones Unidas (ONU), Pedro Luis Pedroso, escribió este martes que su país no acepta intimidaciones, provocaciones ni desestabilización.

Por su parte, la subdirectora de Estados Unidos. de la cancillería, Johana Tablada, calificó a las nuevas imposiciones de “otro acto de enajenación tan absurdo, injerencista y artificial como las inexistentes grandes protestas de noviembre, en operación en la que EE.UU. convocó ignorando inexistencia de respaldo popular en Cuba”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278766-presidente-cubano-repudia-imposicion-de-nuevas-sanciones-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**